

Zona Media



Imelda Mañeru, Goizeder Juango, Jesús Arrizubieta, Marta Gómez y Aurora Beroiz.

Tafalla destina 10.533 euros a la oferta socio cultural del trimestre

Igualdad, Euskera y Servicios Sociales han organizado 15 actividades

✎ Carmelo Armendáriz

TAFALLA – Con el deseo de facilitar espacios de encuentro y aprendizaje desde las áreas de Igualdad, Euskera y Servicios Sociales han organizado 15 actividades diversas para el próximo trimestre. Han contado con un presupuesto de 10.533 euros, sufragados por el propio consistorio con ayudas del Gobierno de Navarra. Desde el área de Servicios Sociales

se han programado un total de 6 cursos y talleres con un presupuesto de 3.633 euros. En ellos se incluye un curso de cine fórum con cuatro películas en las que se tratará el tema de la inocencia y las culpas desde la infancia. Un taller de *Repostería saludable* y otro sobre *Una huerta sostenible*. El taller Euskara de inmersión plástica y lingüística con el uso del euskera a través de la pintura experimental que correrá

a cargo de la artista tafallesa Leire Olkutz. También se incluyen otros dos talleres relacionados con la enseñanza en materia sexual, coordinados ambos por la educadora sexual, María Muñoz. Desde Igualdad proponen otras 6 actividades con un presupuesto de 3.600 euros.

Una de ellas consistirá en la presentación del libro y recital de poesía *Naturaleza versal* escrito de forma colectiva por varias autoras navarras.

Uno de los talleres estará dedicado a *Mujeres que crean*, en el que se reinterpretará mediante el collage una obra de arte realizada por una mujer, recurriendo para ello a la pintura y la fotografía, y que será impartido por Leire Olkutz e Ivana Gutiérrez. También se organizará una exposición de fotografías *Zoom lébico* de un concurso organizado por la asociación Dekumas LBT y la conferencia que fue censurada en

Pamplona, *Brecha orgásmica: de cómo el patriarcado nos persigue hasta la cama*, a cargo de la doctora en Intervención social y experta en género Paola Damonti.

Otro de los talleres versará sobre *Mujeres que reconocen a otras mujeres* impartido por la escritora y poetisa, Marina Aoiz, en el que se realizará un acercamiento a la biografía y la obra de cuatro destacadas mujeres del mundo de las letras y como principal novedad de esta oferta un *Escape room* por la *Igualdad* que se celebrará con diversos juegos en equipo durante un fin de semana.

Desde la Comisión de Euskera, con un presupuesto de 3.300 euros, se anunciaron tres propuestas. La convocatoria de la IV Edición del concurso literario Ager Vasconum organizado desde los servicios municipales de euskera de los pueblos de la Zona Media de Navarra de forma itinerante, en modalidades de poesía y narrativa.

Las bases del concurso, que este año será coordinado desde la Mancomunidad de Irantzu, se darán a conocer en fechas próximas. También se organizará un Club de lectura dirigido por Garazi Arrula y el Programa Mintzakide con la formación de pequeños grupos que se reunirán para mantener conversaciones en euskera, coordinado por personal de AEK.

Las inscripciones son gratuitas y ya pueden realizarse llamando al 012 o al 948 012 012 antes del 28 de febrero. ●

Cancelado el concierto de Auzolan Zona Media

El evento solidario se ha suspendido por falta de patrocinadores

TAFALLA – La Asociación Auzolan Zona Media anunció ayer que el evento solidario que pensaban celebrar en el auditorio Navarra Arena ha tenido que ser cancelado al no poder hacer frente al alto coste. Tal y como expresaron, la respuesta de muchos patrocinadores fue positiva desde un principio, sin embargo, ha sido insuficiente para asumir el gasto total de llevar a cabo un festival de grandes dimensiones.

La intención de la Asociación era la de celebrar un festival entre el 15 y el 16 de mayo, un acto que iba a servir de homenaje a la disposición de los vecinos que ayudaron los días de después. Y, además, quería recaudar fondos para ayudar a los afectados y reconstruir las infraestructuras que se destruyeron con las inundaciones del pasado 8 de julio en diferentes localidades de la Zona Media. – *Edurne Pujol*



Miranda de Arga, en el cupón de la ONCE

LA TORRE DEL RELOJ. Uno de los monumentos más importantes de Miranda de Arga será la imagen del cupón de la ONCE del próximo 26 de febrero. Cinco millones y medio de cupones difundirán la torre del reloj de la localidad navarra, de estilo mudéjar y que

tiene de tres cuerpos. A la presentación, que tuvo lugar ayer, acudieron Valentín Fortún, delegado de la ONCE en Navarra, Pilar Herrero, presidenta del Consejo de la ONCE en Navarra y Francisco Gil Serantes, alcalde de Miranda de Arga. Foto: ONCE/Texto: E. Pujol

Mérida prolonga la celebración de su carnaval

Los festejos comenzarán por la mañana y se alargarán durante todo el día

MÉLIDA – Mérida se prepara para unos carnavales diferentes, con más horas de celebración y un concurso de disfraces. Los vecinos de la localidad comenzarán los festejos de este sábado a las 12.00 horas con el primer desfile del día.

Este será el primer año que el municipio navarro celebre el carnaval durante todo el día, ya que hasta ahora las fiestas comenzaban después de la hora de comer, cuando las carrozas salían a la calle en el único desfile que había en el día. “Es una manera de alargar el entretenimiento en el pueblo y de que haya

más vida en las calles”, expresó Valle Coca, alcaldesa de la localidad. De esta manera, el día comenzará con la exposición de las doce carrozas que se han preparado en la cabalgata por las calles del pueblo. “Tendremos un *speaker* que irá comentando la entrada a la plaza de los Fueros y presentará a cada cuadrilla”, detalló la alcaldesa.

Los disfraces y las carrozas se valorarán por la tarde, en el concurso que comenzará a las 17.00 horas y donde se entregarán los premios a los ganadores. Según detallan desde la corporación municipal, están buscando a las personas que integren el tribunal de valoración para el certamen de disfraces. “Hemos barajado varias opciones y creo que se lo propondremos a

los concejales y alcaldeses de los municipios colindantes, los del Valle de Aragón”, concretó Valle Coca. Después de la entrega de premios habrá un segundo desfile, que comenzará a la txaranga y que volverá a recorrer las calles más céntricas del pueblo. La noche mantendrá la misma dinámica que en años anteriores con la celebración de la cena popular de los más jóvenes en el edificio de usos múltiples. Tal y como explica la alcaldesa, la decisión de cambiar la dinámica de la celebración vino motivada por las peticiones de los vecinos quienes les expresaron que “se hacía corta la celebración al comenzar con el desfile por la tarde”.

“Así se disfrutará más del día y el pueblo estará más animado”, concluyó. – *Edurne Pujol*